
Fwd: Spielplatz Ulmer Schanz

Von                        Corinna Hofsafa ,<c.hofsaess@gmail.com>

An                           Manuela Bolz <mhbolz@t-online.de>

05.04.2022 23:07

----- Forwarded message ---
Von: Sekretariat Bi]rgermeister <bm-sekretariat@stadt-muehlacker.de`>
Da'te: Mi., 12. Atig. 2015, 15"
Subject: WG: Spielplatz Ulmer .Schamz
To: c.hofsaess@gm.ail,com <c,hotsaess@gmail.co.in.>
Cc: Fraktionsvorsitz CDU <Q2g§!@guenter-baechle.de>, Fraktionsvorsitz FDP <fdr±
EaEtiQD@rngeb±afk£[£!±> , Fraktionsvorsitz FW <BQ!f±eg@t-online.de> , Fraktionsvorsitz LMU
<u.fuchs@±j]]±±:mueh!acker.de> , Fraktionsvorsitz SPD <rfu@thomasTknaBQ2+de>

Sehr geehrte Frau HofsaB,
sehr geehrte Damen und Herren,

Sie hatten sich kritisch gegentlber dem geplanten Standort „Maulbronner Hohlweg" ftlr den
neuen Spielplatz geauflert.

Hierzu nun unsere Stellungnahme:

Der neue Spielplatz soll auf dem Flursttlck 1833 entstehen. Er liegt somit neben dem
vorgeschlagenen Grundsttlck 1835.

Der Spielplatz lasst sich so in die Planungen ftlr die Umnutzung des Ziegeleigelandes
einbinden. An dieser Stelle sind spater Grt]nanlagen vorgesehen. Der Spielplatz kann dort
erhalten und zukunftig erweitert werden. Langfristig entsteht fur die Ulmer Schanz eine
sch6ne und gut nutzbare Anlage.

Da bisher kein Spielbereich fur die Ulmer Schanz formlich ausgewiesen war, wurde ein
Rechtsverfahren durchgeftihrt. Dieses wurde nun abgeschlossen, so dass mit der
Herstellung des Spielplatzes begonnen werden kann.

Fin Kombinationsspielgefat zum Klettern und Rutschen und ein Sandspielbereich sind
zunachst vorgesehen. Diese Gefate sollen jetzt bestellt werden. Die Aufstellung ist im
Herbst 2015 beabsichtigt.

Wegen den von lhnen genannten Brandstiftungen, den Wohnungsaufbrtichen und die
gelegentliche Verlagerung der „Jugendszene" van der Eisenbahnbrucke Richtung Ulmer
Schanz haben wir mit der Polizei Kontakt aufgenommen. Eine Brandstiftung und 2
Wohnungseinbrtlche (2015) wurden bestatigt. Ansonsten werden im Gebiet Ulmer Schanz
keine Probleme gesehen.

Wir hoffen, Sic umgehend informiert zu haben. Die Gemeinderatsfraktionen werden in den
Verteileraufgenommen.

Mit freundlichen GrtlQen

Ablcht
Burgermeister
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